
Mr. GERASCHENKO （蒸維埃肚會土歳共和國

嘛盟）以為不妨俟至下次會議時再探取決議。

主席同意將委員三人與候補委員三人的選
舉事延至午後會諮泱定。

Mr. 'GANEM （法蘭西）又同論到頃巳通過的

親告書，說明他以為將家屬津貼定為毎一兒薰

鋂年一四四美元是不夠的，他願請祕書長及諮

詢委員會對這個問題前加考慮。

主席以爲這個問題可於下屆會跟討論永久

計劃時再審査之。

－－七會費閲縣委員會轅告書
（文件 A/C.5/Sub.1/W.5) 1 

Mr. ]ACKLIN （南非聯邦）說：會攢委員會親

告害雖有漏洞．然而他準備接受之，因為那楽
面栽有極有用的統計數字。

他認為小緝委員會所提議的會貲比額表是

某於其與各會員國磋商的結果，因此倘不與關

係政府會商並＇徵得七們的同溶是不能增加會救

的。所以 1也保留他本國政府在這個事項方面所
有的桿fU 。

參閱附件六。

土席臨爲：各代表團的看汰飯都是一糅，現

在無法付表決。

Mr. VANDENBERG （美利堅合佘國）承認各代

表或不得不作某種保留，因為他們須與本國政

府會商，不過這個事實不應妨礙A、綿委員會報

告書的通遏。

他欣悉小徂委員會的意見極共一致，並稻
這大部分應歸功於 Mr. Martinez Cabanas。

Mr. LUNDBORG （瑞典）提請委員會注意小緝

委員會就新會員國第一年應掇緣的會戥而提的
提案（文件 A/C.5/Sub.1/W.5, 13 (b）（三））。瑞
典於一九四六年十一月十一日方加入聯合國，
所以該國政府不得不考厲其立坞。在這糠情況
下，他保留該代表團在這個事項方面所有的權

利。
Mr. TANGE （溟大利亞）說道：這個文件分

發很晚，他不及與他本國政府會商，因此他反
對將這個牽涉到一筆五0,000,000美元
款數的宦大問題立卽付表泱。

Mr. FRISCH （丹麥）要求榦以較多時間以便

他與他的代表團會商， 並提議等到次日再付表

決。
主席同溶照辨。

（午後一時十五分散會。）

第四十三次會議

一九四六年十二月十二日星期四午後三時在紐的成功湖舉行

土席： Mr. F. EL-KHOURI （敍利亞）

．一一八．選舉職員輻利基金委員會委員

主席請推舉職員躡利委員會的委員。

報告員 Mr. . AGHNIDES （希臘） ， 提出 Mr.

Kirpalani（印皮）和 Mr. Chernyshov （蘇維埃壯

會主義共和國聯盟）的名字。

Mr. WRIGHT （委員會秘書）宜佈七個候選

人的姓名如下： Mr. R. Lebeau （比利時）， ． Dr.

Diego Mejfa（牙命比亞）， Mr. G. Peissel （法闍

西）， Mr. K. V.. K i rpalani (1:11度）， Mr. \V. P~ 

J. Ko痧r （荷蘭）， Mr. A. J. Altmeyer （美利堅

合衆國）， Mr. P. M._ Chernyshov （蒸維埃魮會

主誤共和國騸盟）。

按投栗結果， Lebeau, Altrneyer 及 Cherny•

shov =先生當選為委員； Mejia, Peissel 及 Kir

palani三先生當選爲候補委員。

(A/C.5/139) 

一一九·聯合國善後救擠總署所辦各種社

會藹利工作移交聯合圍辦理

主席於是諸委員會對於文件A/C.5/1232加

以注意 ·並請 Mr. Mi lhaud （第三委員會所屬第

一IJ、絹委員會之秘害） 向委員會解釋該文件中

第＝頁及第三頁所裁之第十八項。

Mr. MILHAUD 說，這個決議案經美國及

南斯拉夫所提提案（文件 A/C.3/137)a 的修正

後，業由第三委員會予以一致通過了。

經濟猩尿璸理事會於十月間台通過一個決
議宰 ， 請秘害長建議將騸總所辦之醞利工作移

交聯合國辦理。

鑒於事實上第三委員會業巳接受了這個決

敵案，所以經濟蜃肚會理事會所屬之耻會問題
常設委員會實盤要資金， 以實旋這個決議案，

，參閱附仟五 C。
3 參閱附件十三 d。
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和應付各國政府的要求。祕書處會典聯總常設
委員會商討此事，而且第三委員會所屬之第一

屈R委員會也倉仔钅lll地對於預算加以考意並

提議了一些裁減。目前的概算是應付各種最迨

划需要所必需的。 各項下所列之款額均具有伸
縮性故總數可按工作之軍要性分配割撥。

關於公共衛生、兒薰保育、兒童哺脊及訓練

畸服務人員從事兒黨藹利工作等各方面之技

術洱家諮詢服務實最爲濡要。 關於人造肢體之

製造方面則亦需要專家提供諮詢意見，並應當

向擁有由於咸爭所造成之大最殘廢人民的各國

提出最好的製造方法，；區其採用。

Mr. AGHNIDES 以行政隊預算問題諮詢委員

會主席的地位，表示贊成 Mr. Milhaud 所發表

的關於移交聯縂所辦藹利工作的意見。

至於文件 A/C. 5/123 中第四頁所栽之第十

九項，他指出，i咨詢委員會不能對於孔卹金問

頲提出任何的建議，因為妥卹金的麵行情形和

規模大小全瑨職員中持有永久合同之人數多寡
而定，所以該委員會提議應當答措一筆特別某

金，軒．供此項用途，俾此款有服餘時不移作他

用。

Mr. GUBERINA （南擷拉夫）指出：美國及南

斯拉夫修正埃（文仲 A/C.3/ f37）＊＊地改撾了

這個決瞄埃的原文，他請求應當將第十八項的

原文（文件 A/C.5/123), 依據修正後的決哦案

加以改訂。他指出本委員會目前所討論的決議

案並沒有提到文件 A/C.3/137 中 (a) 段的第二

部中所栽的｀並將任何1士會輻利部門的各種新

的專門方法施行和當時期＂o

此外， Mr. Guberina 並指出，第三委員會

兮決定各項均不應列有特定款額，不過各關係

國改府卻應當決定究竟對每個國家辦理何種的

事務，（文仲 A/C.3/ 137, (b) 段）。他認為在

分配資金以應最迫切的朗求時需要柞當的伸縮

性。

Mr. GERASCHENKO （蒸維埃耻會主義共和國

聯盟）願意知道所提議的六七0, 000美元究

作何用。這筆款額中已經有一宇撥充職員的費

用，他認爲這個數目太高了，因鈴他柞信五個

直家便狠足鉤，至於其餘的人員則應由各國政

府自行供榦。

Mrs. ROOSEVELT （ 美利堅合衆：國） 說這個

嵌算是楳抽遏去所供給的服務而編成的，不過

這些服務中有些還不完全。她體會到有些政府

不願有諱詢胭務，而其他政府則巳提出諮求。

所估計的裴用合經仔細的計算遏·而且第

三委員會已經把概算減掉了二00,000美
元左右，如果我們碌澤謙釷續這個工作 ，那麼這便

是所需要的最少專家數目。聯總的過去經驗提
供了一個關淤究囊暸要何種服務的租當合理的

例子。栱掂紀錄所栽這稱服務造成了很蜣的結

果。少許技循t的諮詢念見和卸織將大有助於

接受此種服務的各國的復興工作。 Mrs. Roose

velt並稱無人願意耗攢金錢，不過她肯定地認
為聯合國所能做的工作中很少有像現在所提議

的工作能獲致如此圓滿的結果的。

Mr. MILHAUD 在答襄主席的問題時說這個

概算是經過和聯縐各代表詳細討論後纔編就

的。俘止前由聯縐所施行之一妍禪利工作，勢

將妨礙若于國家中的紕會發展。他舉出兩個例
子來波福在祉會服務方面台有六個聯總灝問，

希臘有九個，其他各國犯有幾個，但數目較少

些。總數計葫－憚，可是現在已減到了四十
玉個。盤個的概算自然是以繼續需要此種服務
的假定為极操的。如果一九四七年沒有一個國

家請求給與諮詢服務，那麼概算中所列的款額
自然仍供聯合國支配。 ＇

Mr. GUBERINA （南斯拉夫）再度聲稱第三

委員會所通過的美國及南斯拉夫的修正案中各

要點乃為：應當核准總額而不應逐項加以規定；
祕書處應當將款項分配與請求諮詢服務的各

國，但此稱分配得由壯會委員會予以更改；各

國應該決定究應祀這些錢花在這四項中的那一

項。 Mr. Guberina 說第五委員會所需要做的，

祇是對於這個六七O，一八六美元的縂數加以
表決而已，因為這個決箴案的共餘部份都不屬
於第五委員會的職務範囷之內，而且已徑由第

三委員會加以處理T。

．主席血聰為本委員會祗能核准一筆撥款，

用以實臨第三委員會所通過的決躡案，但卻沒

有權力訂立關於進行福利的新條例o

Mr. AGHNIOES 以行政暨預算問題諮詢委員

會主席的地位說，他認為提出一個縂數並不是

妥善的預算辦法， 因為逐項規定是很需要的。
他指出實際上該縂數釈分成＝項撥款，一個充

薌俸之用，另一個充公共事務之用。

Mr. MACHADO （巴西）睛對於組數加以表

決，而由私書長酌印启堡行第三委員會關於撥款
的建詡。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃証會主義共和國
喎盟）說 ， 他並不反對聯縂的謳利事務諮詢工

作，不過他希望委員會記着，目前所移交給聯 ' 

合國的紙是機構而巳。騸總所擁有的基金並沒

有移交伶聯合國，所以，他反對花莪許多的錢
來維持一個無錢執行正當職務的線織機構。他

提議，所扉用的專家不應超遏五入至十人，如

果各政府請求增加專門顧問，那麼他們應當照
付貲用。
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關於訓練計劃一節，則所提出的一三四，O
00美元實不足以解決任何主栗問題。如果鑷

竽款項不能解涙任何問頲，那麼楽無結果地用

掉一三四，000美元， 實是十分浪我。他根
．信許多政府都願惹訓練一批人員，這種訓練可

以在各專家指導下大規模進行，不過瑴用卻應

當由各國政府自付。 . 

關於讀物問題，五千美元的撥款顯然數目
遏小，不足以濟事，所以又是一項浪穀。他認
為可以用其他方法予以幫助。例如，他提箴約

以十五萬美元聘蒞專家十人。這個款數應予"JU

入預算之內。此外，周轉金中也應當規定一筆

款額，用以切實幫助請求諮詢服務的各國。這

筆撥款以後應予償逗。

如果探取這個淶議案（文件 A/c_'s/123)所
提議的辦法則在表面上好像是提供其賀協助，

而事實上是做不到的因為六七0 000美元

顯然是不能應付各種破實存在的需要的。

Mr. GuBERINA （南斯拉夫）睇為由於這個經

美國及南斯拉夫提案修正並經第三委員會通迢

的決議案之尙未印成文件及因此而使委員會之

尙未見及，以致引起了一些混亂楠形。所以，

他提議委員會現在應當對於組數加以表決，各

特定項目均應列明，以表朋各欬的用途，但不

規定任何特定撥款。

主席請對於文# A/C.5/12.3 第＝頁中第十
八項加以表決。

決罐：該提案經以二十六票對零獲得通

遏。

主席述及前次會議所作決定，睛就預算內
特種撥款項下應增列一，＊－－，六六三美元一
案進行表決。

決贖：提案通過。

--::.o.審核行政陸預算1明題諮詢委員會

第三赧告書：一九四七年度之追
加概篡（文件 A/C.5/124)1

Mr. AGHNIDES 以行政薏預算問題諮詢委員

會的士席資格贤言，他說文件 A/C.5/94 中栽
有祕書長所提出的追加撤算，共中包括兩種徑
萁，他希望第五委員會將通過諮詢委員的報告

害，這個報告書對於各項都很詳細地加以解

釋。

Mr. JACKLIN （南非聯邦）提議，本委員會
應當先表決業經列入預算內的各項，然後再表

泱蒞的緤巽。

｀參閱大會第一屆會第二朋會議正式紀錄，棉編第
四抗，英文＊＇第二十入頁。

Mr. GERASCH~KO （盛維埃肚會主綫共和薴
聯盟）提議應當對於親告害中的各點一一子疹
討論。

主席表示同意·並稱第一及第二兩項因無
反對者故可認為業經通遏。第三、第四及第五
各項祇影塵及一九四六年度的預婷，

第六項—第叁款一電影器材與事務擯？

Mr. GERASC咩NIco （盛維埃祉會主義共和匽
聯盅）說，諮詢委員會巳經削減了用在這.JJ{_ I:. 

的飲頦不過他認為第五委員會應當再予創蹴。
他提議應當從三三0,000美元中減去船I一
00,000美元。

Mr. COHEN （助理祕睿長）說，一九四七年
中史料影片所應包括的篩圍很廣。不獨製片1需
款，而影片的分贤也铜耍款項，因為秘書溟色所
打算製造或提倡製造的各穰史料影片的銷臨是

非常狹小的。各霸要國家中之主要製片公司霈

答應搞力合作。由於和聯合國教育科學文1七鉺
織及共他各專門襪關之搞議，須紐織－櫚蒔扆

委員會，末鴛製鞨合國及各専門璣關所拋分考泛

的影片。

土席請對於應否酆去諮詢委員會所庫諾e之

-.::.0,000美元問題加以表決。

決議：該提案還否泱。

主席於是將蘇維埃玭會主義共和國騸盅代

表所提的第二個提案提付表決，該提案建詡瓿篡

從三三0,000美元中減去－00 ,000巽

元。

決議：該提案還否決。

主席將猿個第六項提付表決。

決議：第六項第叁款獲通過。

第七項－－第貳款＿一無線罨廞播人員

第叁款一一無線電廞播事務戥

Mr. GERASCHBNK? （蔡維埃祉會主義共和國
聯盟）說，所提諮撥充無線電工作賽用的款頲
苾鉕。他提議應當利用私人及政府祺織所霞的

無線屯設備。

Mr. COHEN （助理祕客長）說，所申睛的款

額係供認霄處繼續為各國政府及私人所設電台

服務之需。關於這些服務的悄形，我們業巳收

到令人興奮的報告，足證我們所播送的情報對
於鵠時向低界民衆赧迅本緋織工作的現狀頗切

實效。這些鉭播事務對於各小國尤共軍粟，因
為他們＊身並沒有情輕機關。

毎日以五種晤文分伊］廣播的時闆約為九＾

時至十＝小時，現有之少數職員實不紮用。
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所用之發報機計向歐洲廣播者三具，向拉

T美洲廣播者四具 · 向西岸廞播者：：：：：：具·所付之

租R則極有限。此外並科用一個控制堪路，藉
以播送聯合國的大部分堪訊。這個屯路將成為

向各新聞分處發送無線軍訊的根源，如果沒有

逛個設備 ， 那麼這些新聞分處便要被迨耗戥成

干累萬的金元。租用由此闆至L海及日內瓦的

電報線路也是必需的。這些設描所涉及的龔用

將替聯合國換來一個包羅全世界的無線電網。

l\Ir. Cohen 並願提及電訊諮詢委員會的賡

績工作，他促請本委員會核准所需以推行這種

極其重要工作的撥款。
Mr. TARN （波i福）贊成劃撥無線電事務所

需的款額。各小國對於這些事務極其葷譏。他

並讚揚 Mr. Cohen, Mr. Duckworth Barker 和

他們的同事在無線電事務上所表現的優良成

精。
Mr. GANEM （法閽西）瞟為無鎳電事務是非

常煎要的。他請將祕害長在大會開幕時所提到

的聯合國電訊問題諮詢委員會所編關於聯合國
所應有之設備的報告害依速提出無論如何要於

下屆大會以前分發。

Mr. COHEN （助理祕害長）說，所云之補充

輾告害業經電訊問題専門委員會提交秘害長，

不遏祕書長因爲工作繁軍，逗沒有時間來審査

這個報告審。一九四七年一月間當可將該報告

賓分發各代表團。

Mr. KIRPALANI （印度）對於 Mr.' Cohen 所

表現之僳良成績表示謝意，不過他認爲替印度
所做的工作尙嫌不足。有關聯合國的新聞都應

當向印度廣播，因為印度的人口佔全A類之五

分一。
Mr. COSTA DU RELS （玻利維亞）認為聯合

國的廞播部門向全世界人民報導本緋織的宗旨
和活動實在是一個偉大的工作。

Mr. ]ACKLIN （南非聯邦）提議，不應核准

積提之追加款額。

Mr. ·COHEN （助理秘書長）說，這樣將使無
線吡事務的通常撥款楽無着落了。

Mr. 」ACKLIN （南非聯邦）睇為所提之三三

0,000美元應予保留。

Mr. COHEN （助理祕書長）說如果沒有第＝

筆的撥款，他便不能辦事，而且本緋織的一切

無線電工作將因此而停頓了。

Mr. ]Ac巴IN （南非聯邦）說，鶯減少來年

的工作起見，他晉經提出一個提案。不過，他

不願將有關此問題的任何提案提付表決c

Mr. COHEN （助理祕害長）說，減少戥用的

唯一辦法是將廣播所用的五種正式語文減為一

種或兩糰。

1 Mr. GERASCHENKO （蘇維埃秕會主義共和國

聯盟）願恋知這一九四六年在無線電事務上究

竟花了多少錢，和每日播送的時間是否鶯十小
時至十二時。在大會休會期I叫無線電的活動

範團應當少得多。

Mr. CoHEN （助理秘書長）說，他不能告知

費用緲數。因為發報機的我用係由一特別撥款

內支付，其餘款額則用以支付職員的薪津。

Mr. :VANDENBERG （美利堅合衆國）問，是否

將按着目前的規模放送無線電節目，抑或按着

會議的情形而予以調款。

Mr. COHEN （助理祕害長）說，放送節目至

少毎日需時五小時。所規定的時間不夠放送廣

播的資料 ， 因鶯凡關於國際勞工緋織及聯合國

教育科學文化稍織各次會議的新聞等都在被廣

播之列。 ， · 

Mr. L~BEAU （比利時）說，他的代表團贊
成南非代表的提案，卽撥充廣播之用的款頲應
共為三三0,000美元。

Mr. P£REZ PEROZO （委內瑞拉）認爲所有

國家都應當收到關於聯合國工作的眞實情報。

所以，他的代表團建議應當核准所提出的概

算。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃祉會主義共和國

聯盟）雖然同意應當繼積本緝織的無線軍事務，

但認為所牽涉的款額卻＊＊丁。現在更有人提

議應當把這個預算再提高約四分之一。他很想

知這 Mr. Cohen 是否能夠提議予以裁減。他自

己提議減去二00,000美元或三OO·OO

0美元。

M~. COHEN （助理祕害長）說， 盧森堡無線

垧臺台允許本紐織以五十萬美元的代價每週借

用其設備三小時，因此本雜織目前所花在廣播

九小時至十二小時上的七十五萬美元實可說是

為數很小。這點他願惹歸功於美國國務部之將
若干發報襪撥歸本緋織應用和世界各國政府與
私營電臺之臨助。

本緝織之從事於廣播事．官，原為着要使所
有國家都能收到公允無偏的赧頲，他可以向委

員會提出保證，卽侮個申請撥款的請求都是根

據對於一切需要所作詳盛硏究的結果。除大會

外，還有共他許多委員會批要照應，而且一九

四七年中另須照應一百次的國際會議。

Mr. Cohen 糞除非得到了所申詰的數額，

不能圓滿地進行工作。

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主鏇共和國

聯盟）願意提出一個提案，卽一九四七年無線
電事務戥應定為五十萬美元。
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Si r Wi lli_;m MATTHEWS （英聯王國）說，他
贊成增加預算。 亞洲有些國家文盲很多， 他
們唯有從無線霞上纔能夠知逾本緝誠的工作情

形。世界上的所有人民都應當得到具實的消

息。

` Mr．玲Rl'ALANI （印度）願意知逛究竟用那

些語文廣播。．

M r . COHEN （助理祕害長）諏通常所用的

是五種正式語文，但此外，夏用其他十一種語

文廣播。

Mr. Km「ALANI （向度）諏在表決之前，他

希望知途有沒有亞拉伯文廣播。

Mr. ConEN （助理祕害長）說有一個節目

用亞拉伯文。他答覆 Mr. Kirpalani的另一個

問題中，他說並沒有用波斯文或印皮文廞播。

Mr. LEBEAU （比利時）願意贊助蘇維埃耻

會土鏇共和國聯盟代表的提案。

Mr. GoLOVKO （烏克蘭蘇維埃沚會主義共和

國）也贊成蘇維埃秕會主設共和國鞨盟代表的

提案。

主席請將核減無線铜廣播賽用二九五，＝

二O美元之提議付表決。

決議：該提案遺否決。

主席於是將第七項之第貳款和第叁款提付

裘決。

決議：第七項經通過。

第入項－第叁款一印刷戥

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃『士會土義共和國

聨盟）睛委員會對於聯合國印刷經代之龐大及

在一九四七年度1t用增多加以注意。 ．一九四六

年度預算中原定的一'=oo;ooo美元實際
上祗用掉了尤00,000美元。所提議之追
加福戥三OO,ooo·美元將使一九四七年度

之向刷戥撥款共坩至一，八00, 000~元，
較一九四六年所需之款頲增加了一倍。一九

四七年中大會僅擬舉行一屆會議｀ 而且從事工
作的各襪構與各委員會都和一九四六年中的和
同。 蘇聯代表認為秘魯處或可就向刷一項上實
行節省 ， 而且各文件也都應當夏簡短些。他反

對核准=..00,000美元的追加概算。

,Mr. MACHADO （巴西）指出，這箏三00,

000美元是由一九四六年皮的預算中轉來

的，是關於該年度內所未能完成的工作的。他

請將該項提付表決。

Mr.. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主鏇共和國
聯盟）答稱，卽使考箴到這個轉帳，面一九四

七年度印刷救之撥款仍然比一九四六年的撥款

多出三00000美元。他反對這筆增加o

Mr. _RUEFF （法岡西）請求祕饗長對於蘇聯

代表所提削減所可能造成的結果加以說明。

Mr. HUTSON （助理祕密長）說，許多文件

巳緤未能如期付印；這個裁減無疑地將影響到

文件的出産數最。

Mr. KATZ-SUCHY （波蘭）強調節約之一眾需

要。前所討論的無線堪事務和印刷計劃.:::者之
孰雷孰輕實不可同日而瞬。撥充印製文件的款

額似乎不起合理。

Mr: MACHADO （巴西）說 ，他合擬具一個關
於瓿文運用的文件，分送各人，這個文件的自

的是在於力求印製文件.J:.之節約。不過， 若干

步驟是有待於探馭的。

決議： （ 1）提議取消邱刷貲之追加概算三
十萬芙元的盛聯修芷案緤以十二票對十二栗，

未能獲得多藪贊成，致造否決。

(2) 印刷經牝之追加翫算三十萬美元，經

以十五票對三票通遏。

遏。

第九項－－第叁款一一文具，
內部複製及供應品

決議： 裁減－三0 ,000美元之提案通

第十項—第貳款—薪絵及工査

決議：裁減二五九AO美元之提案逼遏。

第十一項－一－會所祕客處

之一般追加溉算

Mr. GuBERINA （南擷拉夫）強調此項之軍

要。對於這價問頲加以詳練討論並謗出一個園
滿的解決辦法是很盅要的C, 他提醐委員會說，

一九四七年三月闥便要停發安撝津貼，秘譬處

中薪俸較低之職員年俸將各增四百美元。

南斯拉夫代表指出，禕書處職員中凡居住

於聯合國住宅甌內者均領有房科津貼，此項津

貼乃篙補償聯合國住宅骺房札超出紐約市甌內

其他舊式房屋之差額者。此項房稚津貼每月約

合二十五元．迨至一九四七年三月當約有一千

一百人得領取此項津貼 ， 所以每月所發的津貼

約共二七， 000芙元。

此項房稚津貼對於肱害瘟的人沒有什麼好

處，祇在抵消一種損失而已。一九四七年三月

問所將停薇的安毘津貼較諸為着生活費的高漲

而提議加增的數額要大得許多。認害處中許多

薪俸較低之職員或將因篙艱金不敷應用不得已

而辭職。
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為補救此種情形起見， Mr.·Guberina 提議 夏晉麟先生（中國）說，我們可以信賴秘害
應當把房積津貼的全部和用以貼補生活貲之高 長去維護祕書處的利坌，而諮詢委員會則力求

漲的九二0,000美元， 以及由於祕書處內 保持一個公允無偏的立場。

較合理之紐織所省下的二，000,000美元 報告員說增加薪給以應生活龔用之上漲
一倂撥充增加薪給之用。 的計劃原由祕書長提出的。諮詢委員會會對於

秘書處職員中凡從海外聘來者，或原在美 該計割加以詳盡的考廠。他很同情南斯拉夫的
國爲其本國政府工作者， 倘共年俸不超過五， 提案，但認為諮詢委員會已經做了在現狀下所
＝五O美元都應當每月領有四十至六十美元的 可能做到的一切。鑒於本屆大會之瞬將閉會 ，
房租津貼，薪俸校低的職員應當增加較多，如 他敦促第五委員會從速進行工作。

果他們業巳結婚·那麼侮月更應當額外多領十 Mr. GERASCHENKO （蘇維埃肚會主羲共和國

元。他們和年俸不及六，＊00美元的當地僱 聯盟） ．宣稱他贊成所提議的發枱房租津貼和增

員中凡未婚者都應當按其現時的薪給加薪百分 加薪給。不過他對於撥充職員到任旅翡及其眷

·· 四至百分十五，凡已婚者都應加新百分八至百 屬旅費的追加概算四一二，六五O美元之是否

分二十五，薪俸較低者應當增加較多。 必需表示惇疑諮詢委員會台提議將這一筆追

南斯拉夫代表提臨，可維織一個小規模a5 加槭算減為三五O,OO0疇。 這－這
起草委員會屯擬上述提案的案文，於第五委員 七年度的預算中已經規定了四八O,ooo美
會下次會議時提出審議。， 元供此項用途，這一筆款足夠應付普及地域分

配所引起的人事夏動。
主席指出大會已快要閉會了。他提議南斯

拉夫代表應當擬具一個關於這個問題的備忘

錄，提交祕害長，然後得由秘書長擬定一個計
剡，以供本委員會將來討論。

報告員， Mr. AGRNlDES （希臘）說，行政

暨預算問題諮詢委員會已對於這個問題加以很

詳盡的討論了，並且已提出了一些關於政策方

面的一殷建議。這些建議的實施辦法則必須由

秘害處予以擬定。他贊成主席的提議。

M iss SMIETON （祕書處）諗，全年所發之房

積津貼總額並不如南斯拉夫代表所想像之多，

因為有些房屋須到下半年纔可造好。

南斯拉夫代表會明白地指出秘書處所必須

考嚴的關於薪給及安置津貼的各種問頲。他的

提議和諮詢委員會所提闢於一般政策的各項提

睺是都要得到考意的。所提出的關於第十一項
的數字祇是供溉算之用·祕書處將竭力尋出一
個妥善的辦法來。

Mr. LEBEAU （比利時）對於諮詢委員會之

不台供給關於如何確定增加生活教的詳細情

形，表示造械。如果南斯拉夫的提案早經提出，

那麼本委員會或能极據該提案採取行動。

, M r . MACHADO （巴西）指出此中含有兩個問

題。生活牲的增加影噶挫個秘害處，而安置津

貼的停付卻祗影槨到從鈕約以外聘來的一部份

人員。按諮詢委員會的報告書所載，該委員會

由於時1固之短促和所得賚料之不足，以致不但

不能達成具體的決議，而且也不能在目前便對

於一九四七年三月間所或將施行的增加生活賽

作一評定。我們犏要進行調査和研究，然後纔

能夠通過一個最後的計劃。

Mr. TANGE （澳大利亞）問諮鉤委員會所

提議的減爲三五0,000美元對於祕害處所
採极據地域普及原則聘雇初級職員的政策是否

有很大的影響。 如果並沒有什麼影嘔，那麼，

他便準備接受。他認爲凡臨時僱用的職員，如
其服務期闆可達十八個月．或超過十八個月 ，那

便應當由聯合國出資允其接眷前來。

報告員說，祕書瘟各職員如持有一年的合

同，便可接眷前來而不自付旅戥；但將於次年

離職者則大都不屬於此項規定之內。

M iss SMIETON （祕書處）在答珽澳大利亞代
表的問題中說，諮詢委員會所建議的裁減將不

致造成政策上的任何爾大變更。

Mr. GuBERINA （南斯拉夫）提出一個關於
祕書處職員加薪及領取房租泮貼與生活苷津貼

問題的提案，他說，這個提案係极據仔細研究

此問題所得的結果而提出的。 主席含經說過，

此種詳細提案應以害面提出，並可得單獨提出

而不必附於目前所討論之項目內。

Mr. ]ACKLIN （南非聯邦）說，艱聯提案所
要鵬除的旅敉三五0,000美元 ， 乃是一筆
具有合同佳質的負債，所以是不能予以裁去

的。

Mr. ANDERSEN （祕書處）在答莪蘇聯代表

的問題時說，知果裁減了這一筆經巽，那麼

祕書瘟便不能施行關於比較普及的地域分配計

姻·而且職員眷屬之旅貲津貼也必須受到若干

程上的削減。

決識：提識取消撥充職員到任旅孖及其眷

局旅牧之三五0,000美元的盛聯提案， 經

以十六票對二票否決。
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諮詢委員會關於第十一項之報告書經比利

時代表的請求，逐節提付表決。

遇。

決議： （一） （a）節經以二十三票對零通

(.:::)(b)節經以＝十四票對零通過。

（三） （c）節經以＝十五票對仁2票通過。

（四） （d）節經以二十五票對零通過。

（五） （e）節經以＝十票對：：：：：票通過。
- （六）（f）節霸以.:::十·六票對零通過。

（七）諮詢委員會第三報告睿全部 （文件

A/C.5/124)經以二十一票對三栗通過。

Mr. LEBEAU （比利時）語注意一個事實，gp

＊委員會之對於第十一項加以核准，便是把大

會所應當保留的權柄授伶了祕書長。他反對這

個慣例。

他請求將來諮詢委員會可將共致第五委員

會的報告書分成＝部，一部包含數字，另一部

則包括各項建議，如此則該兩部可得分開討論，

分別核定。

一：：：一·行政暨頊箕問頲諮詢委員會第六
報告書所提議之公共汽車事務
費 （文件 A/C.5/131)t

決議：該報告書經加修正，規定將=*.:::,
五00美元之追加概算減為-.:::五,000美

元後，獲得通過。

-.:::二．關於各專門機關在預箕及財政方
面之闕係及國際難民租織之頊寡
及財政問題之第五委員會報告書

報告員指出 本委員會餌已核准了一個關
於與各專門機關在預算與財政方面之關係的決

議案所以地可以對於有關這個問題的本委員

會報告書加以核准。

決議：關於與各專門機關在預算及財政方
面之關係之第五委員會致大會報告睿，獲得通

過％

經蘇聯代表之睛求後·委員會決定俟至下
次會議時再討論關於國際難民緋織財政及預算

問題的第五委員會報告害。

（午後七時三十五分散會。）

1 參閱大會第一屆會第二期會議正式紀錄，袖編第
四妣，英文＊第四十頁。

＇文件A/259。

第四十四次會議

一九四六年十二月十三日星期五午前十時三十分在紐約成功湖舉行

圭犀 Mr. F. . EL-KHOURI （敍禾iJ亞）．

一二三．審識行政暨頊箕問題諉昫委員會
第七報告書（文件 A/C.5/134)3

主席請委員會對於上述文件第八、九、十
各頁中所栽行政蜃預算問題諮詢委員會所建議

關於撥款之各決躡案草案及追加撤算，加以注

意。

第五委員會報告員彙諮詢委員會主席，Mr.

AGllNIDES （希臘），指出職員節約儲金的繳款經

另列於專款項下。聯合國犯有若干的收入，而

這些收入全部用以支付各種貲用，所以各會員

國的會費纔能夠按照比例各得減少。

(a) 關於一九四七會計年度朕算之決議案草案

主席說，一九四六年度預算中的各款既經

核准，所以本委員會詆須對於諮詢委員會所擬

的關於撥款問題的決議案案文，加以通過。他

3 參閱大會第一屆會第二期會議正式紀錄， 補編第
四啟，英文本第四十三頁。

(A/C.5/140) 

提議，本委員會應當先行討論及通過一九四七
會計年度預算的各款。

決議：第壹及第貳兩款無異議通過。

第叁款

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃耻會主議共和國

聯盟）問，何以還保留着這筆關於職員節約儲

金繳款的花用。職員退体及保險荸金餌經設立，
這項某金便應當代替節約儲金。

Mr. STEWART （秘害處）解釋說退体韭金

要在一九四七年一月二十七日起纔能夠代替節

約儲金，再則凡不能享受退体基金之利盆的

職員將繼續交付節約儲金的繳款。不過，為了

許多職員都參加了退体基金計劃，所以節的儲
金級款的貲用將從原來估計之七00, 000 
美元減至一八0,000美元。

決議：第叁款無異議通遏。

第肆款

Mr. GERASCHENKO （蘇維埃秕會主義共和國

聯盟）指出，他會提出幾個關於第肆款的提案，

七八




